

Convocation à la réunion de la Commission participative du 04 mars 2024.  
18h30 en Mairie.

Pas de convocation ni d'ordre du jour ...

### **Réunion de la Commission Participative du lundi 04/03/2024 - 18h30 en Mairie.**

Présents : Elus, Karine HABLIZIG - Pietro DI CICCIO - Corinne GEORGES - Gaël RAFFELLI - ROMANOTTO Nicolas

Référents de quartiers : Christian HERNANDEZ - Sandrine PEZEYRE Référents de Barens - Marie Laure CHENEVAZ - Annick CARRE - CASTALEIRA Lethycia Référentes de Passieu - DUCROT Monique - Brigitte SOUSSAN Référente du Port - GEORGES Flo - Référents des Epinettes - Sandrine MARTOS - CRUZ Frédéric - GAGNEUX Nadège -- Bernard BOUCHET (Rédacteur de ce compte rendu) Référents du Girondan.

Absence pour démission de Catherine VENTRESQUE Réf Passieu.

Excusés : Gilbert FORAY - Bénédicte KEBAILI - BRIOND NICOLLON Christiane

18h35

Après les remerciements à tous pour le travail déjà réalisé, Nicolas explique la présence de 3 « référents Voisins Vigilants » ancienne formule. Il les a invités afin qu'ils s'expriment sur les modalités de leurs engagements lors de la création en 2011 de « Voisin Vigilants » (et mis en application en 2014) impulsé alors par le capitaine de gendarmerie de l'époque, Pierre SENS.

L'organisation et la mise en place sont exposés. L'intérêt porté au système s'est essoufflé après le départ du capitaine de gendarmerie et du coup un suivi et des retours qui ne se faisaient plus. Actuellement le système est au point mort et il n'a plus d'existence réelle.

Nicolas rappelle que le nouveau système gratuit s'appelle « Participation citoyenne » et que son champ d'action pourrait être élargi aux problèmes de voisinage ...

Il est alors rappelé que VV n'était accès que sur la prévention des cambriolages et le signalement des attitudes préparatoires susceptibles d'en être la cause (voitures suspectes, personnes non connues allant et venant dans un secteur etc ...).

Nicolas demande s'il y a eu des résultats ? c'est le regret qui est fait sur le système car les « contact en liaison avec la gendarmerie » n'avaient aucun retour des signalements donnés, de la part de la gendarmerie.

« Participation Citoyenne » va remplacer VV avec les mêmes objectifs afin de lutter essentiellement à l'atteinte aux biens. Tout ceci sera cadré et précisé par une charte acceptée par la Mairie, la gendarmerie et la Préfecture. Cadre général, moyens, organisation et personnes concernées seront présentés lors d'une réunion publique en Mairie. Il faudra tenir compte de ce qui n'existait pas alors, celui de la protection des données personnelles ...

Le schéma pourrait être le suivant : Signalement suspect envoyé au référent qui le transfère au policier Municipal et/ou gendarmerie qui jugera ou non de la nécessité d'intervenir.

19h35 2 anciens référents de VV s'en vont.

Nicolas demande quel logo choisir et quel nom donner autre que référent. Il propose aussi des autocollants à mettre sur les boites aux lettres ... Les échanges se poursuivent sur le sujet ...

20h Annick CARRE s'en va.

Pour la pose de panneaux du nouveau système les discussions partent sur les panneaux de la Commune, que définissent-ils et qu'impliquent-ils ? ...

L'échéancier du mois prochain est

- \*la signature avec la Préfecture de la convention
- \*une information communale sur la mise en place du système
- \* et une réunion publique d'information.

Fin du sujet.

#### Diverses infos sont données :

Retour sur le Cpte Rdu précédant reçu par tous. Bernard fait remarquer que l'info sur la réunion à Tignieu pour les 2 Communes concernant les énergies renouvelables n'a réuni que très peu de monde (2 de StR !).

- Info sur le site internet de la Commune et rappel de la réunion publique sur le sujet le 12 mars à 19h
- Info sur l'utilisation des « jumelles » qui ont permis un constat d'excès de vitesse entraînant un retrait de permis.
- Brefs retours sur la réunion de synthèse à Pont de Chéruy sur le projet de barrage.
- Des affichages sauvages de l'association Soulèvement de la Terre ont été signalés sur la Commune.
- En réunion de quartier à Barens des amalgames ont été fait entre ces panneaux et ceux posés aux ronds-points et leur financement.
- Adressage : attention dernière commande de plaques !
- Poubelles jaunes : elles doivent arriver bientôt. L'organisation en vue de leur distribution se met en place.
- Réaménagement du chemin piétonnier de BARENS : une consultation est prévue le 14 mars en relation avec la Commission des Travaux.
- Bilan de l'exercice nucléaire ? Mitigé car des questions sont posées : comment ont été choisis les personnes appelées (car toutes ne l'ont pas été) et comment les numéros de téléphones ont été obtenus ?
- Rappel de l'exercice de sécurité prévu au Port le 15 mars.
- Les comprimés d'iode sont valables 7 ans et seront redistribués en 2024.
- Rappel de la réunion de quartier pour les quartiers du Port et Girondan le samedi 16 de 10h à 12h en Mairie.

Fin séance 20h30

Prochaine réunion lundi 08 avril 18h30 / 20h30